

## 令和3年度修了式を迎え



校門脇に白木蓮の花が美しく開き、ソメイヨシノも可憐な蕾を膨らませています。

本日3月24日、1年生から5年生に令和3年度の修了証書を渡しました。

新型コロナウイルス感染症による学年閉鎖で、4年生は登校が叶いませんでしたので、式辞に代え、紙面で挨拶させていただきます。

本校では、新型コロナウイルス感染症対策を講じながら、学校運営の柱である「安全」「安心」「信頼」を掲げ、子供たち一人一人の「笑顔」と「笑い声」があふれる学校を目指してきました。教育活動に様々な制限がかかる中ではありましたが、可能な限り「より良い教育活動を子供たちに」という姿勢で学校運営を進めました。

この一年を通し、子供たちは、素直で明るく健やかに成長しました。これも偏に保護者の方々や地域の温かい御支援と御協力の賜と心から感謝申し上げます。

今年度末の人事異動等で、私を含め6名の職員が古城小学校を離れます。4月からは、新しい体制で子供たちの「笑顔」「笑い声」を求めて、全職員が心をつなげて教育に携わっていきます。今後ともよろしくお願ひします。

旭市立古城小学校 校長 堀川 金一